



**Mi Universidad**

**Ensayo**

**Nombre del Alumno:** Alicia Nayeli Díaz Martínez

**Nombre del tema:** Internet

**Parcial:** 1

**Nombre de la Materia:** Computación II

**Nombre del profesor:** Evelio Calles Pérez

**Nombre de la Licenciatura:** Enfermería

**Cuatrimestre:** 2do

## INTRODUCCIÓN

Este ensayo tiene el propósito de dar a conocer sobre el internet su origen y sus herramientas para así poder saber a cerca de su evolución y funciones en tiempos atrás y como ha ido evolucionando actualmente a beneficio del ser humano y en todo el mundo.

## DESARROLLO

Internet es un conjunto de redes de comunicación que es utilizado hoy en día, uno de los programas que sobresalido en internet ha sido world, wide, web que proporcionan a los dispositivos y aplicaciones digitales acceso a sitios web que las personas puedan acceder y compartir información, comunicarse y colaborar a diferentes dispositivos y plataformas.

Es una de las herramientas que se ha transformado para interactuar, esta red nos permite obtener información.

En internet existen varios servicios y protocolos que brinda la facilidad por ejemplo: web es el envío de correos electrónicos, NNTP el acceso a otros dispositivos y así es como ha crecido internet en el mundo y en el hemisferio occidental.

Ha evolucionado y multiplicado a como va pasando los días la mayor parte de la industria ha sido reflejada en la radio, televisor y uno de los principales era el correo postal y periódicos a cambio ahora hay nuevos servicios como el correo electrónico (email), televisión por internet, música digital, video digital y así es como el ser humano ha ido adaptando a la tecnología y a los sitios web.

También ha permitido nueva forma para las personas y sus interacciones a través de mensajería instantánea como las redes de Facebook.

En la actualidad es una herramienta fundamental e importante y solicitada para las necesidades del ser humano si se llega a utilizar de una manera incorrecta puede perjudicar a muchas personas como lo es Facebook ha generado miles de secuestros a través de este programa es importante darle un buen uso un buen manejo.

En nuestra vida diaria es importante porque podemos profundizar un tema que queramos saber de nuestro agrado, podemos estar en contacto más rápido con nuestros familiares y amigos.

Ejemplo: El correo para mandar trabajos, y así es como a pasar de los años se ha ido actualizando cosas nuevas a favor del ser humano y evolucionado nuevos proyectos gracias a su gran potencial que tienen esas personas de crear y e inventar y que tengan éxitos.

El internet se inicio en el año 1969 cuando el departamento de defensas de los EE.UU desarrollaron ARPANET que se establecio la primera conexión existosa entre dos computadoras .

Una red de computadora es un conjuntos de maquina que se comunica para un uso cualquier persona pueda acceder, la red experimentada cada día la intengración de nuestra redes usuarios a travez de algún medio siguio creciendo y abriendose al mundo y las personas con fines académicos o de investigación podia tener acceso a la red.

En una red informática, los ordenadores dialogan entre si a travez de un protocolo.

Las herramientas son aplicaciones que permite trabajar con documentos y las redes que son mas utilizadason, facebook ,youtobe, twiter etc.

Tantos que los mapas mentales y conceptuales son tecnica de aprendizaje para organizar conceptos basicos, presentación que facilita la revisión de un documentos o trabajos el navegador y buscador son programas que permite ver la información que contiene la pag web, unas de las fuentes mas conocidos es Google, Bing, el E-mail son servicio de red que nos brinda mandar o recibir mensajes situados de cualquier parte de un estado, permite incluir documento , imágenes ya que su facilidad de uso, rapidez que tiene es importante toman en cuenta su función pero tambien saber utilizar para evitar algun problema.

Los primeros navegadores servían para crear páginas web, los actuales ya no son editores pero han desarrollado capacidades y extensiones que los convierte en herramientas con más funcionalidades que la simple navegación.

Existe diversos tipos de envios, las transferencias de archivo permite sacar copias o mover archivo.

Los mensajes electrónicos viajan su destino casi en forma instantánean, y lo que es mejor se puede obtener respuestas de igual manera.

## CONCLUSIÓN

Es una de las fuentes importantes que se le pueden dar un buen uso y así poder navegar en los tiempos libres, compartir documentos o realizar compras, existen millones de usuarios de internet en todo el mundo por la gran importancia que nos brinda y nos garantiza una red lógica única y útil para cada necesidad de cada persona es una de las herramientas capaz de mejorar y solucionar un problema.

## REFERENCIA

### Antología de Computación

- <http://www.cavsi.com/preguntasrespuestas/que-es-la-ficha-menu-inicio-excel-ycuales-son-sus-elementos-2/>
- [http://www.unav.ws/common/fe/informes/diagnostico/cursos/excel2000/excel2000\\_8.shtm](http://www.unav.ws/common/fe/informes/diagnostico/cursos/excel2000/excel2000_8.shtm)